
Förderverein des Gymnasiums der Stadt Meschede 
- Protokoll der Mitgliederversammlung am 21.9.2022

Beginn: 19.00 Uhr
Anwesenheit siehe Liste

1. Begrüßung
Die 1. Vorsitzende Frau Franzes begrüßt die Anwesenden.

2. Wahl eines/einer Protokollführers/in
Das Protokoll übernimmt Herr Löser.

3. Feststellung der fristgerechten Ladung und der Beschlussfähigkeit der Versammlung
Frau Franzes stellt die fristgerechten Einladung zu dieser Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit fest.
 
4. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
Das Protokoll der letzten Versammlung vom 28.9.2021 wird ohne Gegenstimmen genehmigt.

5. Mitteilungen und Tätigkeitsbericht des Vorstandes
Frau Franzes erklärt, dass es im vergangenen Zeitraum keine nennenswerten Aktionen (wie etwa 
früher an Elternsprechtagen)  durch den Förderverein gegeben habe. Hauptgrund hierfür waren v.a. 
die Einschränkungen durch Corona.

6. Kassenbericht
Frau Hesse erläutert ausführlich die Zahlen des vergangenen Zeitraums. Die Mitgliederzahl ist von 
348 in 2021 auf jetzt 364 gestiegen. Der Kontostand von anfangs 26.484 € ist v.a. durch geförderte 
Projekte auf aktuell 19.727 € gesunken. Für eine ausführliche Auflistung aller Einnahmen und 
Ausgaben siehe die Aufstellung im Anhang.     

7. Entlastung des Vorstandes
Frau Bertels und Frau Blome berichten von der Kassenprüfung. Alle nötigen Unterlagen haben 
vorgelegen, die Buchführung war lückenlos und ohne Auffälligkeiten. Sie beantragen daher die 
Entlastung des Vorstands. 
Der Vorstand wird bei drei Enthaltungen (Vorstand) ohne Gegenstimmen entlastet.

8. Neuwahlen, Wahl eines/r Wahlleiters/leiterin
Frau Franzes weist darauf hin, dass die Wahlen auch offen durchgeführt werden können, sofern es 
hierzu keine Gegenstimmen gibt. Es ergeben sich keine Einwände.
Frau Blome übermimmt das Amt der Wahlleiterin.

9. Wahl des/der Vorsitzenden
Herr Kliemannel wird als 1. Vorsitzender vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Er wird 
bei einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

10. Wahl des/der stellvertretenden Vorsitzenden
Frau Franzes erklärt, dass sich im Vorfeld niemand für den Posten des/der stellvertretenden 
Vorsitzenden hat finden lassen. Herr Dittloff weist darauf hin, dass das Amtsgericht dies 
wahrscheinlich nicht akzeptieren wird. 
Daraufhin erklärt sich Frau Blome bereit, dieses Amt zu übernehmen.
Sie wird bei einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.



11. Wahl der Geschäftsführerin/des Geschäftsführers
Als Geschäftsführerin wird Frau Hesse vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.
Frau Hesse wird bei einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt das Amt an.

12. Wahl der Kassenprüfer
Als neuer Kassenprüfer wird Herr Löser vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt das
Amt an. Frau Bertels bleibt ein weiteres Jahr Kassenprüferin.  

13. Anträge und Vergabe von Fördermitteln
Dem Förderverein liegen einige neue Anträge auf Unterstützung vor. Zudem sind noch einige 
wenige alte Anträge offen. Eine vollständige Auflistung aller Anträge inklusive ihrer 
voraussichtlichen Kosten befindet sich im Anhang. Die Anträge werden ausführlich vorgestellt und 
begründet. 
Alle Anträge werden in der vorliegenden Form einstimmig befürwortet und genehmigt (s. Anhang).

14. Bericht zur zukünftigen Entwicklung des Vorstandes
Der Vorstand berichtet von der Schwierigkeit, Bereitwillige für die zukünftige Mitarbeit im 
Vorstand zu finden. Diskutiert werden daraufhin Möglichkeiten, sowohl neue Mitglieder zu werben 
als auch für die Vorstandsarbeit zu gewinnen. U.a. sollen dazu Aktionen am Begrüßungstag der 
neuen Fünftklässler und bei Stufen- bzw. Klassenpflegschaftssitzumgen durchgeführt werden. 
Dabei sollen gezielt auch Personen für die Vorstandsarbeit angesprochen werden.

15. Bericht der Schulleitung
Frau Bertels berichtet über aktuelle Entwicklungen und Ereignisse in der Schule (vgl. Anlage).

16. Verschiedenes
Diskutiert bzw. berichtet wird u.a. über folgende Themen:
Die Verwendung der restlichen blauen Schul-Hoodies; ein Teil wurde bereits als Spende an unsere 
Partnerschule in Namibia gesendet. Der restlichen Hoodies könnten für einen niedrigen Preis an 
Begrüßungstagen o.ä. verkauft oder ebenfalls gespendet werden.
Die weitere Nutzung der Popcorn-Maschine. Nach längerer Standphase müsste diese erstmal 
gereinigt und auf Funktionstüchtigkeit geprüft werden, bevor über die weitere Verwendung 
entschieden werden kann.
Herr Dittloff kritisiert, dass der Förderverein trotz seiner Bedeutung und Arbeit beim letzten Abiball
nicht erwähnt wurde. Frau Bertels stimmt ihm zu und verspricht, dass der Förderverein beim 
nächsten Abiball nicht vergessen wird.  

Die Versammlung endet um 20.35 Uhr.

Protokollführer 1. Vorsitzender

Christoph Löser Herr Kliemannel


